



澄心

発行日 令和3年 3月19日

発行 二本松市立安達中学校

二本松市油井字田向100番

TEL53-2104 FAX53-2105

責任者 渡邊 健順

第59回卒業証書授与式

～109名が学び舎から旅立ちました～



3月12日(金)、第59回卒業証書授与式が、二本松市教育委員会から教育長丹野学様、来賓としてPTA会長松山茂樹様のご臨席を賜り、厳粛な雰囲気の中で行われました。感染症予防のため、会場には卒業生と卒業生の保護者、教職員のみの参加となりました。在校生は各教室でリモートで式を参観しました。佐藤日奈音さんの心のコもった「送辞」に続き服部篤信君が3年間の思い出を綴った「答辞」をのべました。特に、この1年の生徒会活動、感染症対策をとりながら行ってきた学校行事や生徒会行事、そして仲間との学校生活を振り返り、その時々思い出と後輩へ思いが綴られていました。そして、卒業生が式歌「旅立ちの日」を歌いました。胸を打つ素晴らしい合唱でした。吹奏楽部による式の入退場演奏も行われ、とても感動的な素晴らしい式でした。





卒業を祝うセレモニー

3月11日(木)に卒業を祝うセレモニーが行われました。この会は、新型コロナウイルス感染症予防のために卒業式に参加することができない在校生達が、卒業生に今までの感謝の気持ちを伝える会として今年度初めて企画されました。初の試みにもかかわらず、各部、生徒会の発表の内容は工夫が凝らされ、笑いの中にも3年生への感謝の気持ちが現れている、思いのこもった発表がなされました。充実した発表に、あっという間に時間が過ぎていきました。会の締めくくりは、3年生への1, 2年生の合唱のプレゼント。これまで、感染症の予防に努めながら、昼休みなどに練習した成果を披露しました。1, 2年生一人一人が、心を込めて精一杯歌う合唱はとても心に響くものでした。感謝の気持ちは、3年生へも伝わったことでしょう。もちろん、3年生からの合唱もとても素晴らしいものでした。安達中生の底力を感じる本当に素晴らしいセレモニーでした。

